

## Pro-Line Injektoren- und Glühkerzenlöser

Hochleistungslösemittel für festsetzende Injektoren, Glüh- und Zündkerzen. Unterwandert Verschmutzungen und Korrosion und ermöglicht einen leichten Ausbau. Entfernt dank hervorragender Reinigungseigenschaften festgebackene Ölrückstände, Verharzungen und Schmutzkrusten mühelos.

## Pro-Line Injector and Glow Plug Dismantling Aid

Heavy-duty solvent for seized injectors, glow and spark plugs. Undermines accumulated dirt and corrosion and enables easy removal. Outstanding cleaning properties allow stubborn oil residues, resinification and encrusted dirt to be removed easily.

## Pro-Line Injektoren- und Glühkerzenfett

Teilsynthetisches, metallfreies Spezialfett zum Einschmieren von Injektoren, Zünd- und Glühkerzen vor dem Einbauen am Motor. Vermeidet das Eindringen von Feuchtigkeit und verhindert somit eine Korrosion des Injektors und der Glühkerze. Durch das Spezialfett wird die Demontage deutlich erleichtert.

## Pro-Line Injector and Glow Plug Grease

Partly synthetic, metal-free special grease for lubricating injectors, spark and glow plugs before installation in the engine. Blocks the ingress of moisture and so prevents corrosion of the injector and glow plug. The special grease also makes disassembly much easier.



Art.-Nr. / Part No.

3379



Art.-Nr. / Part No.

3381 (20g)

## Der Sprühkopf für alle Pro-Line-Serviceprodukte

## The actuator for all Pro-Line Service Products

Der LIQUI MOLY-Sprühkopf ist optimal an die Arbeiten in der Werkstatt angepasst:

- optimal auch für punktgenaues Sprühen
- flächiges Sprühen bei eingeklapptem Sprührohr
- sprüht auch überkopf
- bequeme Handhaltung

Perfect for workshop purposes: the LIQUI MOLY actuator.

- small spray pipe for precise spraying
- integrated nozzle for extensive application
- sprays overhead
- comfortable hand position

## Die Pro-Line-Serviceprodukte The Pro-Line Service Products

Auf die Pro-Line-Produkte ist bei jedem Service und jeder Reparatur Verlass. Sie sorgen dafür, dass Bauteile und Technik einwandfrei und sicher funktionieren und bilden die Grundlage für einen ordnungsgemäßen Betrieb von Fahrzeugen und Maschinen.

Die Anwendung ist einfach, ergiebig und sparsam zugleich; dank des neuen Sprühkopfes, der flächiges wie punktgenaues Auftragen ermöglicht.

Ein gutes Konzept macht sich nicht nur in der Werkstatt, sondern auch im Budget bemerkbar. Die Pro-Line-Serviceprodukte sind so aufeinander abgestimmt, dass sieben Artikel für die meisten Inspektions- und Reparaturarbeiten ausreichen.

Manche Produkte sind wahre Multitalente und decken die Aufgabenbereiche mehrerer herkömmlicher Sprays und Pasten ab. Das gestaltet das Arbeiten noch wirtschaftlicher.

Pro-Line products can be relied on for every service and every repair. They ensure that components and technology function safely and reliably and they lay the foundation for the proper operation of vehicles and machinery.

Simple to apply, they offer high coverage yet are economical thanks to the new spray head, which allows both extensive and precise spot application.

A good concept gets noticed not just in the workshop, but also on the bottom line. The Pro-Line service products are coordinated so cleverly that just seven articles are enough to be able to carry out most of the inspection and maintenance work arising in a workshop.

Some of this products are multi purpose sprays that replace some other sprays and pastes. That makes the work simpler, more reliable and more economical.



LIQUI MOLY GmbH  
Jerg-Wieland-Straße 4  
89081 Ulm  
GERMANY

Telefon: +49 731 1420-0  
Fax: +49 731 1420-71  
E-Mail: info@liqui-moly.de  
www.liqui-moly.com

Technische  
Änderungen  
vorbehalten.  
54152307

Subject to  
technical  
modifica-  
tions.

# Pro-Line – das Konzept für professionelle Wartung

## Pro-Line – the concept for professional maintenance

Gebindeinhalt:  
Product content:  
400ml



Art.-Nr. / Part No.

7387

### Pro-Line Wartungsspray weiß

Haftfester, wasserbeständiger, weißer Hochleistungsschmierstoff. Nach Verdunsten des Lösungsmittels verbleibt ein weicher Schmierstoff, der durch die ausgezeichnete Tief- und Hochtemperaturbeständigkeit bei härtesten Einsatzbedingungen eingesetzt werden kann. Durch zuverlässigen Korrosionsschutz und gute Wasserbeständigkeit werden alle Bauteile optimal geschützt.

### Pro-Line Maintenance Spray white

Adhesion strength, waterproof, white, high-performance lubricant. After evaporation of the solvent a soft lubricant is left, which can be used in the harshest application conditions, due to the excellent low and high temperature resistance. Through a reliable corrosion protection and good water resistance, all components are optimally protected.



Art.-Nr. / Part No.

7384

### Pro-Line PTFE-Pulverspray

Zur Schmierung beweglicher Teile wie Gleitschienen, Gelenke, Schließteile, Gurtmechaniken usw., als Trennmittel oder zur Geräuschbeseitigung von Verkleidungen für nahezu alle Werkstoffe. Besonders geeignet in Einsatzbereichen, in denen öl- und silikonhaltige Schmiermittel die Nachbearbeitung stören. Temperatureinsatzbereich -40 °C - +250 °C.

### Pro-Line PTFE Powder Spray

Used for lubrication of moving parts like slide rails, hinges, closing parts, belt mechanics, etc., as a release agent or for noise removal of panelling for nearly all materials. Particularly suitable in applications where oil and silicone containing lubricants disturb the post-processing. Operating temperature range -40 °C to +250 °C.



Art.-Nr. / Part No.

7388

### Pro-Line Haftschiemerspray

Zur vorbeugenden Intervallschmierung von Bauteilen im Kfz- und Industriebereich wie Scharniere, Gelenke, Gestänge, Umlenkhebel, Spindeln, Führungen, Gleitschienen, Türbolzen, Lager und Federzüge. Nach Verdunsten des Lösemittels bleibt ein lang anhaltender, haftfester Schmierfilm zurück.

### Pro-Line Tacky Lube Spray

For preventive interval lubrication of components in the automotive and industrial sector, such as hinges, joints, linkage, relay levers, spindles, guides, slide rails, door bolts, bearings and spring balancers. The solvent evaporates to leave an adherent, long-lasting lubricating film.



Art.-Nr. / Part No.

7385

### Pro-Line Keramikspray

Deckt circa 90 % aller Standard-Sprayanwendungen ab. Zur Schmierung und als Verschleißschutz. Zur Trennung und als Korrosionsschutz. Verfügt über eine ausgezeichnete Heiß- und Kaltwasserbeständigkeit, sowie über eine sehr gute Beständigkeit gegen Säuren und Laugen. Trennwirkung bis +1400 °C.

### Pro-Line Ceramic Spray

Covers approx. 90 % of all standard spray applications. Used for lubrication and as protection against wear. Used for separation and as a corrosion inhibitor. Has an excellent hot and cold water resistance, as well as a very good resistance to acids and alkalis. Temperature resistant up to +1400 °C.



Art.-Nr. / Part No.

7389

### Pro-Line Silikonspray

Mineralöl- und fettfreies Trenn-, Gleit- und Schutzmittel auf Silikonbasis. Schützt, schmiert, pflegt und isoliert. Verursacht keine Flecken. Wirkt antistatisch (staubabweisend). Beseitigt Quietschen, Knarren und Schwergängigkeit. Bietet einen langanhaltenden Schutz gegen Verschleiß. Vielseitig einsetzbar, vor allem in Arbeitsbereichen, in denen öl- oder fetthaltige Schmierstoffe unerwünscht sind oder die anschließende Nachbearbeitung stören.

### Pro-Line Silicone Spray

Silicone-based release agent, lubricant and protective agent free of mineral oils and greases. Protects, lubricates, maintains and insulates. Does not stain. Antistatic effect (dust repellent). Eliminates squeaks, creaking and sluggishness. Offers long-lasting protection against wear. Versatile application, particularly in areas where oil or grease-based lubricants are not desired or would interfere with subsequent finishing work.



Art.-Nr. / Part No.

7386

### Pro-Line Elektronikspray

Vollsynthetisches, kunststoffverträgliches Elektronikspray für die Reinigung und Pflege verschmutzter Elektroteile. Die Oxid- und Sulfidbeschläge werden unterwandert, dadurch werden Kontaktwiderstände vermindert, die elektronischen Teile geschützt und die Betriebssicherheit gewährleistet. Die schnelltrocknende Formel hinterlässt keine Rückstände und ist silikonfrei. Hinweis: Treibgas ca. 10 Min. ablüften lassen. Funkenbildung vermeiden.

### Pro-Line Electronic Spray

Fully synthetic, plastic-compatible electronic spray for the cleaning and maintaining dirty electrical parts. The oxide and sulphide fittings are infiltrated, this reduces contact resistances, the electronic parts are protected and the operational safety ensured. The quick-drying formula leaves no residue and is silicone free. Note: Allow propellant to ventilate for approx. 10 min. Avoid sparking.



Art.-Nr. / Part No.

7390

### Pro-Line Schnellrostlöser

Extraschnell wirkender Rostlöser mit hervorragender Kriechwirkung. Rost- und schmutzlösend. Unterwandert Feuchtigkeit. Mit guten Gleiteigenschaften. Neutral gegenüber Kunststoffen, Lacken und Metallen.

### Pro-Line Rapid Rust Solvent

Extremely fast-acting rust solvent with outstanding creep effect. Dissolves rust and dirt. Infiltrates and undermines moisture. Has excellent lubrication properties. Does not react with plastics, paints or metals.